

# *La CTC appelle les travailleurs à célébrer le Premier mai par une mobilisation massive*

---



La Havane, 2 avril, (RHC).- La Centrale des Travailleurs de Cuba a convoqué le peuple cubain à une mobilisation massive pour la célébration de la journée internationale des travailleurs, le 1er mai.

La CTC a encouragé les travailleurs à confirmer à cette date leur soutien à la Révolution et à rendre hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, sous le slogan Unité, Engagement et Victoire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158957-la-ctc-appelle-les-travailleurs-a-celebrer-le-premier-mai-par-une-mobilisation-massive>



**Radio Habana Cuba**